



Maison & Domaines Les Alexandrins

TAIN L'HERMITAGE

Le Domaine Michelas St Jemms (Hermitage, Saint Joseph) transmis par la famille Michelas à Maison & Domaines Les Alexandrins.

Tain l'Hermitage, le 20 décembre 2023.

Maison & Domaines Les Alexandrins vient d'annoncer ce jour l'acquisition du Domaine Michelas St Jemms situé à Mercurol. La transmission de ce domaine (38 hectares) certifié bio sur les appellations Hermitage, Crozes Hermitage, Cornas et Saint Joseph permet à Maison & Domaines Les Alexandrins de continuer de grandir. Membre de l'association des vignerons indépendants depuis 1978, le Domaine Michelas St Jemms a toujours privilégié une distribution directe auprès des particuliers en produisant des beaux vins authentiques dans le plus grand respect environnemental.

Nicolas Jaboulet (Maison & Domaines Les Alexandrins) a commenté :

"Nous souhaitons féliciter la famille Michelas pour son formidable travail pendant ces nombreuses années et la remercier pour cette belle transmission. Ce domaine, nous le connaissons bien avec mon associé Alexandre Caso qui avait commencé sa vie professionnelle comme ouvrier agricole, au début des années 1990. Les vignes sont parfaitement entretenues, le travail est précis et rigoureux. Ces valeurs, nous les partageons déjà à Maison et Domaines les Alexandrins. Avec cet attachement particulier, il tient à cœur aux équipes des deux domaines réunis, de poursuivre cette belle aventure en préservant cette signature et en continuant de faire rayonner les grands vins du Nord de la Vallée du Rhône."

AU SUJET DE MAISON & DOMAINES LES ALEXANDRINS

Situé à Tain l'Hermitage, Maison & Domaines Les Alexandrins est né de l'association de trois passionnés et grands curieux du Nord de la Vallée du Rhône : Nicolas Jaboulet, 6^{ème} génération d'une famille de vignerons installés Tain l'Hermitage depuis 1834, Guillaume Sorrel, fils de Marc Sorrel du Domaine Sorrel en Hermitage, et Alexandre Caso, le spécialiste des terroirs du Nord de la Vallée du Rhône. Leurs connaissances communes des terroirs et des vins qui ont marqué l'histoire de la Vallée du Rhône Nord, leurs liens familiaux avec ceux qui ont fait la réputation mondiale de ces appellations et, tout simplement, leur goût pour les grands vins de leur région en font une association naturelle. Depuis 2022, Maison & Domaines Les Alexandrins collabore avec le Domaine de Leos et Patrick Bruel pour élaborer et distribuer son vin rosé, LEOS « Cuvée Augusta ».